



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 31/05/2019

Año 13 – Nº 249
Publicación Quincenal

Sala de Meteorología facilita a diario: Pronóstico del tiempo

Ante la ola de calor que azota el país, la Sala de Meteorología de la Universidad Marítima del Caribe integrada por los profesores: Alexis Cabrera, Eudi Blanco, Román Ramos y Porfirio Arellano, monitorean entre 2 o 3 veces diarias el tiempo, para ofrecer un acertado pronóstico.

Para este mes de mayo el Prof. Blanco resaltó que “el clima presenta ondas tropicales y lluvias en general.” Con referencia a las altas temperaturas que se vienen observando en el país, explicaron que se debe a la llegada del verano a Venezuela, ya que corresponde a los meses de julio y agosto. Se trata de la época más calurosa del año con las marcas térmicas más elevadas. En el hemisferio septentrional, el verano tiene lugar entre junio, julio y agosto. Mientras que en el hemisferio meridional corresponde a diciembre, enero y febrero. En el caso específico de huracanes y ondas tropicales los profesores resaltaron que ellos hacen seguimiento diario para poder dar un alerta temprana en caso de ser requerido.



Profesionales se especializan en el sector marítimo

La Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante (EESMM) recibió 80 nuevos ingresos, de los cuales 59 son para la especialización de Comercio Marítimo Internacional, distribuidos de la siguiente manera: 27 en Derecho Marítimo y 32 en Negocio Marítimo. Por último 21 para la maestría en Transporte Marítimo.



Estudiantes asistieron a charla sobre economía

Hoy día la economía viene experimentando cambios que pueden variar el sistema financiero por muy consolidada que esté, principalmente porque siempre se dan ciertas situaciones que pueden hacer que la economía dé un giro repentino.

Ante la necesidad de dar herramientas informativas el Capitán Ángel Puppo y David Alemán dictaron una charla en la UMC titulada: “Educación Financiera y Criptomonedas...Oportunidad de negocios. A la cual asistieron estudiantes, profesores y comunidad.



Congreso entrelaza vínculos universitarios



Con la Asistencia de los tres delegados de la Federación de Estudiantes Universitarios de Vargas (FEUV): Samir

Castillo, Germán Paredes y Rudy González de la carrera de Ingeniería Marítima y junto a 7 estudiantes más de apoyo de la UMC estuvieron presentes en el Congreso Latinoamericano y Caribeño de Estudiantes, realizado en los espacios de la Universidad Bolivariana de Venezuela. Allí el ministro Hugbel Roa no solo les recordó el compromiso que tienen con sus países de ser los mejores, sino en la necesidad de seguir estudiando.





Noti-Tips UMC

Fecha: 31/05/2019

SABÍAS QUE?

La coordinación de Desarrollo Estudiantil informó que a partir del 20 de mayo la licenciada Sandra Vera forma parte del equipo como enfermera del Servicio Médico.

SABÍAS QUE?

La Coordinación de Bienestar Social informó a los directores, coordinadores y jefe de cátedras que tengan personal adscrito bajo la condición de permiso de lactancia, que deben consignar ante comunicación escrita indicando el horario en el que la trabajadora beneficiada tomará el permiso en referencia.

SABÍAS QUE?

Seguridad Informática recuerda a la comunidad UMCista que para ingresar al correo interno deberán hacerlo por la siguiente dirección <https://mail.umc.local>

Trimestralmente charlas informativas en oficinas



El Jefe de Seguridad Industrial e Higiene Ocupacional adscrito a la coordinación de Bienestar Social el Ing. Yury Daniel Machado Jaimes viene dictando charlas informativas a varias oficinas a fin de dar las herramientas necesarias básicas sobre el impacto de las tecnologías y sus consecuencias en la psique del trabajador.

“Manejar sanamente el medio virtual y saber usarla con ciertos límites, evitará la

aparición de las patologías conocidas con el nombre de: Tecnoansiedad, tecnofatiga y la tecnoadicción” así lo explicó el compañero de labores Machado.

Entre las consecuencias del TECNOESTRES

están: • Dolor de cuello y espalda. • Vista borrosa. • Molestias en brazos y/u hombros. • Trastornos gastrointestinales.

• Ansiedad, falta de concentración, apatía, agresividad, tristeza, nerviosismo, irritabilidad, depresión. • Pérdida de memoria, palpitaciones, debilidad psicomotriz entre otros.

Como sugerencia el compañero Machado indica que deben: • Respetar tus horas de sueño. • Racionalizar el uso de las TICs.-



Cumpleañeros (Del 1ero. al 15 de junio 2019)



- 1 - Emigle Romero
- 1 - Anabel Franco
- 1 - Martin Hernández
- 2 - Greisy Corro
- 2 - Magalys Rodríguez
- 3 - Alexander Montiel
- 4 - Darwin Lozada
- 6 - Pedro Guevara
- 7 - Vicneidy Regalado
- 8 - Zuleica Rodolfo
- 8 - Fidel Guerra
- 8 - Nilson Padrón
- 9 - Lisbeth Fuentes
- 9 - Hercyris Martínez
- 10 - Omar Rodríguez
- 10 - Ronald García
- 10 - Tibisay Sánchez
- 11 - María Bencomo
- 12 - Enrique Martínez
- 12 - Eriana Abrante
- 13 - Santos Pineda
- 13 - Olga Urbina
- 13 - Antonio Hernández
- 15 - Leidy Mora
- 15 - Edgary Jiménez

Fuente: RRHH

LA UNIVERSIDAD NACIONAL EXPERIMENTAL MARÍTIMA DEL CARIBE A TRAVÉS DE SU COORDINACIÓN DE CULTURA TE INVITA AL

I FORO DE CIENCIAS SOCIALES

Como parte del intercambio académico entre la UNEFA y la UMC

TEMAS	PONENTES
COMPETENCIAS BÁSICAS Y TRAYECTORIA ACADÉMICA DE LOS ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS.	MSC. FLORIBEL RANGEL MSC. JEAN CARLOS DÍAZ
HISTORIA LOCAL E IDENTIDAD CULTURAL.	

Día: 29 Mayo de 2019
Hora: 9:00 a.m.
Lugar: Aula #38

Se invita a la comunidad UMCista a la:

II fase de la Jornada Epidemiológica

29, 30 y 31 de mayo 2019

Vacunas de:
Rubeola, Hepatitis B, Toxide y Sarampión

Programa Ampliado de Inmunizaciones (PAI)
Coordina la Unidad de Programas y Beneficio Socio-económico, adscrita a la Coordinación de Desarrollo Estudiantil.

Hora: 9:00 a.m.

Editado por la Coordinación de RRII
Noti-Tips N°249- MAYO

Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado - Coordinadora (e)

Síguenos: @U_Maritima

